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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL 
DE SANEAMENTO AMBIENTAL — CISAM-SUL (13dez2023) 

 
Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (23/04/2024), às nove 
horas e trinta minutos (9h30min) em primeira chamada, e às dez horas (10h) em 
segunda chamada, reuniram-se no auditório do CISAM-SUL, situado na Rua Agenor 
Loli, n. 189, Bairro Corridas, Município de Orleans/SC, as seguintes autoridades: 
Presidente do CISAM-SUL e Prefeito de São Ludgero Sr. Ibaneis Lembeck; Preposto 
do Prefeito de Morro Grande Sr. José Ademir Bom; Preposto do Prefeito de Balneário 
Rincão Sr. Muriel Francisco Oliveira; Preposto do Prefeito de Cocal do Sul Sra. Rita 
Romagna Quarezemin; Preposto do Prefeito de Grão Pará Sr. Enio João Zanelato 
Bagio; Preposto do Prefeito de Santa Rosa do Sul Sra. Carmelucia da Cunha Vuolo; 
Preposto do Prefeito de Jaguaruna Sra. Ana Paula Nandi Triches; Preposto do 
Prefeito de Pedras Grandes Sr. Gabriel Cargnin Rodrigues; Preposto do Prefeito de 
Anitápolis Sr. Sergio de Souza; Preposto do Prefeito de Meleiro Sr. José Giovani de 
Souza; Preposto do Prefeito de Treviso Sra. Eloiza Rossi; Preposto do Prefeito de 
Orleans Sr. Fábio Echeli Bett; Superintendente do CISAM-SUL Sr. Antônio Ironildo 
Willemann; Diretor Administrativo do CISAM-SUL Sr. Enio João Zanelato Baggio; e 
diversas outras autoridades, diretores, gerentes e técnicos dos municípios que fazem 
parte do CISAM-SUL para deliberarem sobre a ordem do dia devidamente 
convocados por edital, publicado no DOM e enviado a cada ente consorciado. 
Iniciaram os trabalhos que foram presididos e conduzidos pelo Presidente do CISAM-
Sul Sr. Ibaneis Lembeck com apoio do Superintendente do CISAM-Sul Sr. Antonio, 
que acolheu a todos solicitando que tomassem assento na assembleia. Após a 
verificação de quórum, foi feito a leitura do Edital de convocação, dando-se início à 
assembleia, e o Presidente saudou a todos os presentes. O primeiro assunto foi a 
apresentação do Parecer do Conselho Fiscal, aprovando as contas do exercício de 
2023, conforme cópia anexa, não havendo questionamentos pela assembleia, sendo 
ratificada a aprovação por unanimidade. Na continuidade foi apresentado a proposta 
de reajuste pelo índice do INPC acumulado no período de Março/2023 a Março/2024, no 
percentual de 4,06%, passando a bolsa de estudos para estagiários nos seguintes valores: 
por 4 horas = R$ 837,68 e por 6 horas = R$ 1.257,04, estando incluído neste valor o 
Auxílio Transporte, conforme discriminado na Resolução competente, após os 
debates, e colocados em votação ficou aprovado por unanimidade. Na mesma 
oportunidade, foi sugerido para que esta correção seja autorizada automaticamente a 
cada ano, seguindo-se a mesma regra de reajuste dos funcionários do CISAM-SUL, 
dispensando-se passar por nova assembleia para votação e aprovação, utilizando-se 
o índice acumulado do INPC no respectivo período anual; assim, após discussão e 
esclarecimentos, foi aprovado por unanimidade para que a correção anual dos 
estagiários do CISAM-SUL seja da mesma forma dos funcionários, doravante de 
acordo com o índice acumulado do INPC no respectivo ano a ser corrigido. Dando 
sequência aos assuntos pautados para a assembleia foi apresentado e discutido as 



25/04/2024 (Quinta-feira) DOM/SC - Edição N° 4518

www.diariomunicipal.sc.gov.br

Página 1896

Página 2 de 2 
 

Diretrizes e Metas Orçamentárias para o exercício de 2025, tendo sido aprovadas por 
unanimidade, cujo montante dos valores ficaram assim definidos: CREFISBA R$ 
1.918.610,16 e CONSÓRCIO R$ 1.629.130,74. Aproveitando a assembleia foi 
apresentado um quadro das licitações compartilhadas realizadas até então no ano de 
2024 pelo CISAM-Sul, em que pode ser constatado a grande importância destas 
licitações, principalmente pela economia gerada aos SAMAE’s dos entes 
consorciados; em um montante de R$ 7.135.068,41 previstos para as 5 licitações, 
houve uma economia de R$ 3.488.862,30, representando um ganho de 48,90% para 
os Serviços de Saneamento, sobrando aproximadamente 3,5 milhões de reais que 
poderão ser investidos na melhoria e ampliações dos sistemas de água e esgoto dos 
municípios consorciados. Em seguida o Presidente da CREFISBA, Engº Felipe Souza 
Fagundes, apresentou as demandas e atividades da Câmara de Fiscalização e 
Regulação do Saneamento, com destaque para as Normas de Referência da Agência 
Nacional de Águas e Saneamento – ANA, e informes/solicitações do Tribunal de 
Contas do Estado de Santa Catarina – TCE/SC para os serviços de saneamento, 
especialmente referentes a atualização dos cadastros e informações a serem 
preenchidas e encaminhas ao referido órgão. Ao final, a Coordenadora Administrativa 
do CISAM-SUL, Sra. Pamela, informou a respeito da necessidade de abertura de 
licitação para a contratação de empresa especializada responsável pela coleta e 
descarte de resíduos; bem como o Coordenador do Laboratório, Sr. Eduardo, falou 
sobre a importância do descarte dos resíduos e a forma adequada a ser realizada. Em 
função de ter esgotado todos os assuntos da pauta, o Presidente solicitou uma pausa 
para a conclusão da ATA. Retomando os trabalhos e nada mais havendo a tratar, o 
Presidente agradeceu a oportunidade de ter presidido essa assembleia com tantos 
assuntos e decisões importantes, dando por encerrada a presente assembleia, da 
qual eu, Fernando Pavei, como secretário, redigi a presente ATA, que APROVADA 
vai por todos assinada.  


